

Rencontres instructives à la ferme ouverte du Verger patrimonial

Environ 250 personnes ont profité, le 2 juin, de la météo clémente pour fêter le printemps, l'agriculture et l'envie d'une île vivante, respectueuse de l'environnement et de la biodiversité.

Pour la première fois, la manifestation n'a pu se dérouler dans une ferme, alors que c'était au tour du Petit Bouquet de l'accueillir. La raison ? Les agriculteurs subissent encore les conséquences des fortes pluies. D'où la pertinence de discuter sur l'entretien du réseau hydrologique. C'était le sujet du débat, avec des témoignages et des pistes intéressantes.

Comprendre les enjeux de l'agriculture insulaire

Accueillis par les Croqueurs de pommes, les visiteurs ont pu mieux comprendre le fonctionnement du verger. Ligue pour la protection des oiseaux (LPO), Société coopérative civile immobilière (SCCI) Terres Islaises,

comité de développement de l'agriculture (CDA), Yeu Demain, Ody-SéYeu... Ces associations tenaient un stand, ainsi que la nouvelle librairie À contre courant.

Cavale coaching a fait des animations autour d'un attelage pour illustrer les interactions entre animaux et humains. L'ambiance était bon enfant. Le groupe vocal Les Inattendus a égayé la fête.

L'aspect pédagogique a permis de saisir les enjeux de l'agriculture insulaire fondée sur un modèle familial qui vise à assurer une alimentation plus autonome, saine et durable aux habitants. Des panneaux explicatifs et des quiz étaient proposés aux visiteurs afin d'informer et de sensibiliser aux alternatives aux pesticides ou à l'agro-écologie.

Site du collectif des Paysans et des gens : collectifagricoleiledyeu.wordpress.com/2024/02/02/mouvements-des-agriculteurs/



Panneaux explicatifs et quiz ont sensibilisé aux enjeux d'une agriculture respectueuse de l'environnement et de la biodiversité.